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Résumé

La calligraphie moderne est devenue 1’'un des principaux piliers dans 1’art
islamique et le signe symbole specifique de la civilisation arabo-musulmane, cet
art a mis a I’honneur la lettre arabe dans 1’ceuvre artistique contemporaine, celle
ci a étais développée et a eu une grande ampleur de dimension internationale
pour apparaitre en Algérie ou les artistes Algériens ont donnés un rendu encore
plus esthétique, et ce grace a de nombreux artistes calligraphes Algériens, citons
en exemple, I’artiste Mohamed Bouthlidja.

Mots clés :

Art -la calligraphie arabe - la lettre arabe - la lettrine - la lettrine en Algérie -
Mohamed Bouthlidja.

Abstract :

Letterisme Art has become one of the most important and majour pillars of
Islamic art and a characterized sign in the Arab Islamic civilization, this art has
used the Arabic letter in the modern plastic formative painting so that it has been
developed, prospered and has become prerailing common and davions in the
majority of Arabic countries and even world wide tille its impact reached
Algeria, this later which took after it and improved it through the prefect on
creativity of Algerian artists and calligraphers hom lightened up did their best in
their paintings, amoung them we find Mohamed Bouthlidja.

Key words:

Art- Arabic calligraphy- Arabic letter- letterisme- letterisme in Algeria-
Mohamed Bouthlidja.
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